

# Zu Gast in Dillingen

## Austausch Französische Schüler im Rathaus



Der Schulleiter des Johann-Michael-Sailer Gymnasiums Kurt Ritter und der Dillinger Oberbürgermeister Frank Kunz (Mitte) begrüßten die französischen Schüler in Dillingen.

Foto: Koenen

**Dillingen** „Bonjour les amis! - Herzlich willkommen, liebe Gäste aus Frankreich!“ hieß es, als der Dillinger Oberbürgermeister Frank Kunz eine Gruppe junger Franzosen und ihre beiden Begleiterinnen im großen Sitzungssaal des Rathauses auf sehr persönliche Weise begrüßte. Die 20 Jugendlichen des „Lycée Guillaume Apollinaire de Thiais“, das sich im Pariser Umland befindet, nahmen an einem Austausch mit Schülern des Johann-Michael-Sailer-Gymnasiums teil. Während ihres einwöchigen Aufenthalts be-

suchten sie nicht nur gemeinsam mit ihren Austauschpartnern den Unterricht, sondern durften auch dank zahlreicher Exkursionen Sehenswürdigkeiten der Region entdecken. Für die hautnahe Begegnung mit der typisch bayrisch-schwäbischen Lebensweise sorgten die Gastfamilien, bei denen die jungen Franzosen mit großer Offenheit empfangen wurden.

Gutmair informierte die Gruppe über französische Gefangene in Dillingen zur Zeit des ersten Weltkrieges. (pm)